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E’ stato difficile decidere in questa situazione 
complicata, dove l’economia complessiva della 
gestione del Comune assume un carattere 
preminente rispetto a tutto il resto. 
 
Sono scelte quasi obbligate all’interno delle 
quali poco rimane per il superfluo. 
 
E’ una situazione che in via generale riguarda 
un po’ tutti i Comuni d’Italia, ma che da noi 
obbliga a scelte rigorose che riconducano la 
gestione in un alveo di equilibrio. 
 
Questo è, e rimane il mio principale obiettivo, 
ripristinare un equilibrio economico e 
gestionale. 
 
Ne consegue la grande difficoltà nell’identificare 
ciò che per un territorio e la sua popolazione è 
da considerarsi importante, vitale e quindi 
irrinunciabile. 
 
E’ per questo che con grande serenità e pulizia 
di pensiero ho affrontato la questione della 52^ 
Fiera del Vino. 
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Non c’è voluto molto per convincersi, è stata la 
gente, i giovani, il mondo dell’Associazionismo 
e il mondo dell’economia a trasferirmi la 
certezza che la Fiera del Vino rappresenta per 
questa Città, per la sua popolazione e per la 
sua economia, un momento a cui è 
assolutamente fondamentale non rinunciare. 
 
E’ per questo che con orgoglio mi appresto a 
tagliare il nastro inaugurale di questa 52^ 
edizione della Fiera del Vino, nel convincimento 
profondo di avere interpretato giustamente ciò 
che la popolazione di Montefiascone si 
aspettava. 
 
Tra economia e leggenda, la Fiera del Vino 
racchiude in sé le origini e il futuro di questo 
paese. 
 
E’ un momento nel quale l’economia di un 
territorio viene messa in vetrina nella speranza 
di varcare quei confini finora inviolati e 
collocare Montefiascone nel circuito 
economico/turistico che merita. 
 
Di ciò devo esser assolutamente grato a tutti 
coloro che in vario modo hanno contribuito alla 
realizzazione di questo evento.  
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La Regione Lazio, la Provincia di Viterbo, quali 
Enti, che economicamente hanno contribuito 
alle spese. 
 
Un particolare ringraziamento alla BANCA DI 
VITERBO che in modo incisivo ha voluto essere 
presente in questa organizzazione. 
 
Grazie all’organizzazione dell’EST FILM 
FESTIVAL che così attivamente ha collaborato a 
questa inaugurazione e che dopo una 
settimana di successo della rassegna 
cinematografica, passa il testimone alla Fiera 
del Vino. 
 
Grazie a tutte le Associazioni, Il Corteo Storico, 
Perle D’Autore e Praticamente, che in modo 
disinteressato e con impegno hanno collaborato 
all’ideazione e continueranno a collaborare 
nella gestione. 
 
Un Grazie sentito a tutti gli espositori, che con 
la loro disponibilità, il loro lavoro, il loro 
contributo d’esperienza e idee, hanno fatto sì 
che la Fiera fosse il più possibile aderente 
all’esigenza economica che è quella che 
maggiormente interessa. 
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Ma grazie soprattutto a tutti Voi Cittadini di 
Montefiascone che con convinzione mi avete 
trasferito la certezza di fare la cosa giusta. 
 
Questa Fiera non è del Comune…è Vostra, Vi 
appartiene, fa parte del vostro costume, della 
Vostra cultura e delle Vostre tradizioni. 
 
E’ UNA COSA BELLA 
a cui non  dovete rinunciare e non dovete  
permettere che nessuno possa sottrarvela. 
 
Con la speranza che tutto procede nel migliore 
dei modi, vi auguro di gustare serenamente i 
prossimi 15 giorni di questo mese di agosto, 
confidando che anche la meteorologia ci 
assista.  
 
AUGURI  
 
 
 
 


